

EN BREVE

**Ermua celebró el Día de la Mujer 'Tejiendo igualdad'**

**ACTO SIMBÓLICO**

Tejiendo Igualdad. De este modo se conmemoró ayer en Ermua el Día Internacional de la Mujer, en un acto simbólico que colgó diferentes labores tejidas por ermuaras en la plaza 8 de Marzo y el Paseo de la Igualdad. Los árboles y mobiliario urbano de estas dos zonas se llenaron de tejidos elaborados desde enero en la Casa

de la Mujer y aportados por el establecimiento El baúl, para visibilizar la importancia de la mujer como transmisora de vida, historia, sabiduría, tradición y cultura. Estos tejidos se mantendrán en este lugar todo el año y poner en valor el arte de tejer que ha unido a tantas mujeres en la historia y ha servido como excusa para facilitar el encuentro y la creación de espacios de confianza. Por la tarde se celebró la tradicional concentración en la plaza, que reunió a numerosas mujeres y hombres.



Un momento de la actividad 'Tejiendo igualdad'. A. LASUEN

**Aulas de encuentro para padres y madres**

**NUEVAS SESIONES**

Continúan las aulas de encuentro de padres y madres en Ermua. En esta nueva edición del programa, cada familia ha elegido las sesiones independientes en las que se quiere participar, por lo que no es necesario acudir a todas las que se organizan. Las sesiones se desarrollan de mañana y de tarde y aportan a las familias herramientas para la educación.

**Mallabia pide a la Diputación recursos para dar solución al desprendimiento**

El corrimiento de tierras y árboles, de 500 metros de longitud, amenazó el polígono industrial Mallabarrena y deja incomunicado un caserío

**AINHOA LASUEN**

ERMUA. El Ayuntamiento de Mallabia mantiene conversaciones con la Diputación de Bizkaia para solucionar los problemas generados por los desprendimientos de tierra originados durante la pasada semana por la lluvia. El alcalde, Igor Agirre, tras el análisis de geólogos en el mismo terreno, trata diariamente de conseguir recursos para plantear y solucionar los problemas generados.

El desprendimiento que mayores preocupaciones genera en el consistorio, y que por su envergadura se trata de buscar solución a través de la Diputación, es el ocurrido en la ladera izquierda de subida desde el casco urbano del municipio al barrio de

Osma, donde desde el pasado sábado a las 8 de la mañana se han desprendido aproximadamente 300.000 metros cúbicos de terreno (tierra y árboles).

Este gran alud de tierra, de alrededor de 500 metros de longitud, hizo temer a los responsables del consistorio, que están vigilando el terreno día y noche desde las 10 de la mañana de la citada jornada, que el río y la avalancha de tierra y árboles llegaran al polígono industrial de Mallabarrena. Este polígono se encuentra en la zona baja del casco urbano donde podía haber desembocado todo el material desprendido, creando un desastre en la zona. De hecho, los materiales y terreno que se depositaron en el río, que se encuentra en la parte baja del corrimiento de tierras, crearon una presa que en caso de desplazarse podría causar más daños a su paso.

Precisamente esta posibilidad obligó al alcalde a tomar la decisión, el mismo fin de semana, de realizar un sangrado del río y crear una zanja pa-



Vista del peligroso desprendimiento registrado en Mallabia el pasado fin de semana. A. LASUEN

ralela por donde ahora circula el cauce, para que esta no desplace todo el material desprendido. «Hay que tener en cuenta que el sábado el material iba bajando poco a poco por la ladera como si fuera lava y hemos tratado de aportar una solución temporal con el sangrado del terreno y dando un paso alternativo al río».

No obstante, durante estos días, el alcalde mantiene conversaciones con los responsables de la Diputación y Urak para solucionar este problema de forma permanente, aunque es consciente de que «mientras

no remitan las lluvias es muy complicado, ya que no se puede meter ningún tipo de maquinaria».

Además hay que tener en cuenta que este desprendimiento ha arrancado de cuajo parte de las pistas que permitían el acceso al caserío Usotorre, lo que no permite el acceso con vehículo a la citada vivienda. Los habitantes de este caserío tienen que dejar sus vehículos en la zona alta de sus terrenos y bajar laderas a pie para entrar o salir de su casa, por lo que el Ayuntamiento busca también una solución o acceso alternativo.

«La solución irá para largo», afirma Agirre, aunque también aclara que no escatimará esfuerzos para que se llegue al arreglo de esta situación.

La pasada semana también se produjo otro desprendimiento de envergadura, aunque mucho menor que el citado anteriormente, en el caserío Onandi, del barrio Goita. Como consecuencia, un edificio que se hallaba en construcción dejó una de sus esquinas en suspensión. En este caso, los propietarios se encargan de solucionar los daños producidos.

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
<b>EIBAR</b>	
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
<b>ERMUA</b>	
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n	No hay sesión
<b>COMUNICACIONES</b>	
<b>AUTOBUSES</b>	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
<b>EIBAR-BILBAO (Autopista)</b>	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
<b>BILBAO-EIBAR (Autopista)</b>	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
<b>EIBAR-VITORIA</b>	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
<b>VITORIA-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
<b>EIBAR-PAMPLONA</b>	
Laborables y festivos: 7.45	
<b>PAMPLONA-EIBAR</b>	
Laborables y festivos: 11.00.	
<b>EIBAR-ARRATE</b>	

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
<b>ARRATE-EIBAR</b>	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
<b>EIBAR-ELGETA</b>	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
<b>ELGETA-EIBAR</b>	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
<b>EIBAR-HOSPITAL MENDARO</b>	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
<b>HOSPITAL MENDARO-EIBAR</b>	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
<b>TRENES</b>	
<b>BILBAO-EIBAR</b>	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
<b>EIBAR-BILBAO</b>	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
<b>ERMUA-BILBAO</b>	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
<b>FARMACIAS</b>	
<b>EIBAR</b>	
De 9.00 a 22.00: Iraudegui (Fermín Calbetón, 19).	
<b>ERMUA</b>	
De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).	
<b>EIBAR-ERMUA</b>	
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraudegui (Fermín Calbetón 19, Eibar).	

DEBA



La concentración reivindicativa en torno al Día de la Mujer contó con una alta participación. :: A. SALEGI

## Concentración numerosa para celebrar el Día de la Mujer

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** Como cada 8 de marzo, se celebró el Día de la Mujer y Deba no fue ajena a dichas celebraciones. Deba Kalean Kantuz y los txistularis omenzaron animando las calles del municipio. Mucha gente se animó a salir a la calle y disfrutar del

ambiente. A las 19.00, se llevó a cabo una concentración bajo el lema 'Emakumeen Indarra' en la plaza de los Fueros, frente al ayuntamiento. Después de la concentración continuó el ambiente de fiesta por las calles con los trikitilaris.

Para hoy está previsto, a las 19.00

horas en frontón Aldats, una exhibición de arte marcial de defensa femenina dirigida por Garikoitz Sillero, profesor del sector deportivo Teknahi.

Además, el viernes se celebró la proyección de las propuestas en torno al concurso Beldur Barik.

## El debarra Jesús Sarriugarte ganó el Concurso de Pájaros Camperos en la modalidad de jilgueros

La VIII edición del certamen reunió el domingo casi un centenar de ejemplares

:: A.S.

**DEBA.** El domingo por la mañana regresaron los pájaros a Deba dispuestos a cantar. El lugar para celebrar la octava edición de concurso de pájaros camperos, válido para la solicitud de captura, estaba previsto que fuera la Alameda de Calbetón, pero debido al mal tiempo se trasladó al frontón Aldats. Ahí se reunieron 58 jilgueros y 30 pardillos de todo Gipuzkoa, nueve ejemplares más que el año pasado.

A las 9.00 horas en punto comenzó el concurso. Desde esa hora hasta las 12.15 horas, los participantes fueron colocando las aves para que el jurado pudiera valorar el canto de cada pájaro. A las 11.00 horas hubo un descanso para almorzar y comer un rico pintxo de chorizo cocido y un vaso de vino.

Los pájaros parecía que no querían cantar y como suele pasar en el frontón Aldats, les costó más de lo esperado. Al final, alguno que otro



El debarra Jesús Sarriugarte, dueño del jilguero campeón. :: A. SALEGI

se animó y el jurado lo aprovechó para agradecerle con un premio.

El debarra Jesús Sarriugarte Tellería se llevó el primer premio en la modalidad de jilgueros. El segundo puesto se marchó a Zarautz, concretamente a las manos de Aitor Zendoia Eizagirre, mientras que el tercero se fue hasta Arrasate con Ion Tellería Garay. El pájaro del bergarés Ignacio Gallastegi Osoro ganó en la categoría de pardillos. Por detrás, en segundo puesto quedó el

beasaindarra Alfonso Luna, que el año pasado fue el campeón, y la tercera plaza acabó en manos de Perfectino González López, de Eibar.

Durante el concurso se llevó a cabo un sorteo de un jamón mediante rifas, y el ganador fue un miembro de la sociedad La Lubina.

La sociedad La Lubina agradece a los aficionados por su presencia y a todos los colaboradores que con su ayuda permiten la celebración y mantenimiento de los concursos.

ONDARROA

## Zunbeltz Bedialauneta, elegido nuevo alcalde

:: ALBERTO ECHALUCE

**ONDARROA.** El concejal Zunbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga ha sido elegido alcalde en una sesión celebrada en la Cofradía de Pescadores, para cumplir la normativa de accesibilidad. Su cargo viene ratificado con la aprobación de unas consultas populares que se habían celebrado en el seno de EH Bildu. Bedialauneta contará con el apoyo de Eneritz Basurko, que quedará liberada para ejercer las labores de Urbanismo, y Loren Arkotxa, exalcalde a lo largo de ocho años que no cobrará sueldo alguno. Ambos apoyarán las labores municipales que exigirán también la liberación plena de Bedialauneta quien sustituye a Josu Arrizabalaga, elegido alcalde en las pasadas elecciones, y que presentó su dimisión por «motivos personales».

El nuevo alcalde manifestó que «seguimos trabajando con la misma visión que lo hicimos desde junio con un equipo de gobierno popular, desde el pueblo y para el pueblo», explicó. Por otro lado, manifestó su deseo de acercarse a los ciudadanos. «Queremos recibir la aportación de los ciudadanos, para construir un Ondarroa nuevo que se adecue a las necesidades y deseo de todos», dijo Bedialauneta.

Por otro lado, añadió que la participación popular será «el instrumento necesario que queremos completar en el ayuntamiento que estará abierto a todas las sensibilidades del pueblo», explicó. Por este motivo, invitó a la ciudadanía «a presentar sin miedo las ideas, propuestas y aportaciones de ahora».

Igualmente, informó que Eneritz Basurko y Loren Arkotxa trabajarán a diario junto con el alcalde. Basurko tendrá dedicación completa, para gestionar el área de Urbanismo, «un campo nuevo para mí, pero que tendré a mi lado a una persona con mucha experiencia».

Por último a nivel municipal aseguró que «trabajaremos para cumplir los desafíos concretados al principio de legislatura, como hasta ahora». De hecho, una de las cuestiones que tiene planteado llevar a cabo el Ayuntamiento es la aprobación del presupuesto mu-



Zunbeltz Bedialauneta, con el bastón de mando municipal.

nicipal, los proyectos de gasificación, accesibilidad y saneamiento del casco viejo. También están pendientes por llevarse a cabo la reforma de un edificio de la parte vieja en desuso, rematar el inacabado auditorio y la construcción de nuevos vestuarios en el campo de Zaldupe. Para terminar, Bedialauneta agradeció el trabajo desempeñado por Josu Arrizabalaga y Txomin Etxaburu que causó baja en febrero. La candidatura del representante de la formación soberanista obtuvo la mayoría absoluta de votos con ocho concejales, mientras que el PNV se abstuvo.

Las bajas de Arrizabalaga y Etxaburu las cubrirán Idurre Ibazeta y Leire Beitia, que tomaron el cargo de concejal en dicha reunión. Por tanto, el Ayuntamiento queda de la siguiente manera: La comisión de Hacienda estará bajo responsabilidad de Zunbeltz Bedialauneta y Leire Beitia; Medio Ambiente también será presidida por el nuevo alcalde; Urbanismo, a cargo de Eneritz Basurko y Loren Arkotxa; Educación, por Eneritz Basurko y Oier Lertxundi; Euskera, Eneritz Basurko; Empleo, Loren Arkotxa; Igualdad, Bisit Beiro; Deporte, Unai Barrenetxea y Mikel Aramaio; Cultura, Iñaki Lertxundi; Bienestar Social y Servicios Sociales, Rakel Elu; Diversidad, Idurre Ibazeta y Participación, Leire Beitia.

ERMUA

## El III Sagardo Eguna se celebrará este sábado

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Ermua acogerá la III edición del Sagardo Eguna esta semana. Concretamente será el próximo sábado día 12 de marzo y la actividad está organizada por la Gazte Asanblada en colaboración con distintos establecimientos de hostelería.

Es una fiesta que coincidirá en

el tiempo con la nueva temporada de sidra y también con la llegada de la primavera. El programa comenzará a las 12.30 horas con la apertura del espacio de sidrería y se prolongará hasta la madrugada.

Por la mañana habrá diferentes actividades. A mediodía quedará abierto el barril -txotx- y el espacio específico de la plaza. Habrá degustación de la tradicional y refrescante bebida. Por la tarde tendremos trikipoteo y desde las 23.00 horas romería con el grupo Gauargia. La txosna estará abierta a lo largo de todo el día.